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Betreff 
 
Impfzentrum in Sankt Augustin 
 
Am 1. Dezember 2020 hat Landrat Sebastian Schuster bekannt gegeben, dass das bisher einzige 
für den Rhein-Sieg-Kreis vorgesehene Impfzentrum zur Bekämpfung der Corona Pandemie in Sankt 
Augustin eingerichtet wird. Vorgesehen ist leerstehende Räumlichkeiten der Kinderklinik zu nutzen. 
Die CDU-Fraktion begrüßt diese Entscheidung und hält sie für gut begründet und den Standort für 
geeignet. Zudem stabilisiert das Mietverhältnis des Rhein-Sieg-Kreises mit der Kinderklinik auch 
den Klinikstandort selbst. 
 
Wir rechnen damit, dass natürlich insbesondere der ÖPNV zur Anfahrt genutzt wird, aber auch der 
PKW.  
 

 
 
Fragestellung: 
 
Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Personen werden pro Tag bei Vollauslastung des Impfzentrums an der Kinderklinik 
erwartet? 
 

2. Welche Parkflächen stehen neben den klinikeigenen Stellplätzen inkl. des Parkhauses zur 
Verfügung? Ist der Verwaltung bekannt, wie sehr ausgelastet das Parkhaus an der Kinder-
klinik ist? 
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3. Prüft die Verwaltung die mögliche Nutzung der Parkhäuser der huma? Wäre eine Ausschil-

derung des Weges von dort zur Kinderklinik denkbar, um die Besucherströme zum Impfzent-
rum zu steuern? 
 

4. Ist denkbar auch derzeit nicht als Parkfläche genutzte Flächen provisorisch herzurichten (z. 
B. Klosterhöfe, Butterberg) befristet herzurichten? 
 

5. Wird eine Ausschilderung von der Haltestelle der Stadtbahnhaltestelle eingerichtet für orts-
fremde Personen? 
 

6. Steht die Verwaltung in Kontakt mit dem Landrat, um gemeinsam einen möglichst reibungs-
losen Ablauf der Impfungen sicherzustellen? 
 

Wir bitten die Fragen gem. Geschäftsordnung innerhalb von 14 Tagen zu beantworten.  
 
 
 gez.  gez. 
Sascha Lienesch Frank Uhland Jörn Schewe 
 
gez.  gez. 
René Puffe Claudia Feld-Wielpütz 
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